

## 17. Wahlperiode

### Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Dirk Stettner (fraktionslos)

vom 28. Februar 2014 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 06. März 2014) und **Antwort**

#### Lichtzeichenanlage Rennbahnstraße/Gustav-Adolf-Straße

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1: Im August 2012 ordnete die Verkehrslenkung Berlin (VLB) eine Lichtzeichenanlage an der Rennbahnstraße/Gustav-Adolf-Straße an. Die Zustimmung von der Verkehrslenkung Berlin VLB und SenStadtUm VII D liegen vor. Übereinstimmend wurde festgestellt, dass die Gefahrensituation gerade für Kinder auf dem Weg zu den Sportanlagen Rennbahnstraße sehr hoch ist, Verkehrsunfälle mit Kindern hat es bereits gegeben. Wann ist mit einer Umsetzung des Vorhabens zu rechnen?

Antwort zu 1: Die neue Lichtzeichenanlage Rennbahnstraße/Gustav-Adolf-Straße konnte in dem Bauprogramm 2012/2013 der Verkehrslenkung Berlin nicht mehr berücksichtigt werden. Die Umsetzung soll daher mit dem Bauprogramm 2014/2015 erfolgen. Auf Grund der umfangreichen Planungen und Abstimmungen ist jedoch nicht mit einer Inbetriebnahme vor 2015 zu rechnen.

Berlin, den 14. März 2014

In Vertretung

Christian G a e b l e r

.....

Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 24. Mrz. 2014)